
 
 

Indicação nº 215/2017 

 

Assunto:  Instalação de mais pontos de coleta de lixo eletrônico. 

 

Justificativa:  CONSIDERANDO as estimativas para 2017 que apontam que o 

setor de informática no Brasil deve gerar cerca de 1,4 milhão de 

toneladas de lixo eletrônico; 

 

 CONSIDERANDO que equipamentos eletroeletrônicos ficam 

rapidamente ultrapassados devido ao avanço tecnológico, sendo 

trocados por outros mais modernos, o que acaba gerando o 

acúmulo desses equipamentos sem utilização nas residências e 

empresas; 

 

 CONSIDERANDO que equipamentos e dispositivos 

eletroeletrônicos, sobretudo placas, possuem em sua composição 

pequenas quantidades de metais pesados como cádmio, chumbo, 

cobre e níquel; 

 

 CONSIDERANDO, ainda, que o descarte incorreto dos 

equipamentos leva à contaminação do solo, da água e do ar com 

essas substâncias tóxicas que afetam pessoas, fauna e flora, 

podendo provocar sérios danos à saúde humana; 

 

 CONSIDERANDO que o Município dispõe de um ponto de 

coleta (eco ponto), situado na escola CAIC; 

 

 Indico ao Prefeito Municipal que encaminhe pedido à Secretaria 

de Agricultura, Meio Ambiente e Turismo a fim de que sejam 

instalados outros pontos de coleta de lixo eletrônico, 

principalmente na área central da cidade, visando facilitar o 

acesso.  

 

Solicitamos que o Executivo remeta cópia da presente indicação 

à secretaria competente. 

 

Aprovação: Contamos com o apoio dos Vereadores e providências por parte 

do Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES, 24 de outubro de 2017. 

 

 

Vereador Ruy Rodrigues Barbosa 

 


